

令和3年度重点事項

重点事項1 新型コロナウイルス感染対策は最優先・最重要課題



引き続き最重要課題と位置づけ早期収束、感染拡大防止対策を進めます。4月中旬からは65歳以上の方を対象に順次ワクチン接種券を送付していきます。

重点事項2 肝属郡医師会立病院施設の基本計画策定



令和3年3月に策定された肝属郡医師会立病院の施設再整備に関する基本構想を基に新病院の役割や方針、移転場所など具体的な基本計画作成を進めます。

重点事項3 国・県と連携した「さつまいも基腐病」対策



さつまいも基腐病対策は原因究明や防除対策を進めていますが継続的な発生により大幅な収量減が続いています。国や県と連携を図り対策を強化します。

重点事項4 大隅縦貫道早期整備に向けた取り組み推進



令和元年度には錦江町で決起大会を開催し、官民一体となった機運の醸成を図りました。引き続き国や県への陳情を続け、早期整備に向けて取り組みます。

重点事項5 再生可能エネルギーで持続可能な社会構築



田代支所に整備した木質バイオマス発電を安定稼働させ脱炭素社会を目指します。余剰電力を本庁舎で利用する実証実験も今年10月から予定しています。

施政方針7 快適な生活環境のまちづくり

- ▼空き家対策として解体補助やリフォーム補助を引き続き実施する
- ▼木質バイオマス発電の安定稼働による持続可能な社会の構築
- ▼老朽化した道路の維持補修と橋梁の長寿命化に継続して取り組む

施政方針8 地域資源を活用した産業振興によるまちづくり

- ▼観光振興計画の策定による町の明確な観光ビジョンを作り上げる
- ▼コロナ禍で注目される近場での観光「マイクローリズム」推進
- ▼商工業、商店街の活性化に向けた利子補給や店舗改修事業の継続

施政方針9 地域の安全を守るまちづくり

- ▼昨年の台風10号を教訓にコロナ禍での避難所整備と運営を行う
- ▼大規模災害を想定した避難訓練の実施や児童生徒の防災学習強化
- ▼中央分団の消防ポンプ車、麓分団の積載車、小型ポンプの更新

施政方針10 情報共有による住民参加・対話のまちづくり

- ▼学校運営協議会を中心に地域に開かれた学校づくりに取り組む
- ▼公共施設の適正管理と段階的な更新に向けた総合管理計画を改定
- ▼コロナ禍に対応した新たな働き方として職員のテレワークを実施

政策を実現し、町を未来へ導くために掲げる

施政方針10本の柱

令和3年3月に全面改定した町の最上位計画「錦江町総合振興計画」。そこで新たに掲げた10の基本計画を基に取り組みを進める、今年度の施政方針と重点事項を、町を導く指針として各項目ごとにお伝えします。

施政方針1 「想い」に共感し、つながるまちづくり

- ▼サテライトオフィスやワーケーションによる移住・定住の促進
- ▼ふるさと納税を活用した魅力発信と新たな自主財源の確保
- ▼文化センターの空調改修など、公共施設の利便性向上を図る

施政方針2 子どもたちが夢にチャレンジできるまちづくり

- ▼SDGSを中核に据え、児童生徒の豊かな人間性や社会性を育てる
- ▼プログラミング教育を促進し、ICT教育を強化する
- ▼学習指導要領を中心に、小学校における外国語教育の充実を図る

施政方針3 健康でいきいきと暮らせるまちづくり

- ▼データヘルス計画に基づく重症化予防に重点を置いた事業の展開
- ▼児童生徒の虫歯予防対策としてフッ化物洗口を全小学校で実施
- ▼コミュニティスポーツクラブ発足による生涯スポーツの機運醸成

施政方針4 未来を託す子どもを育成するまちづくり

- ▼地域おこし協力隊制度活用による地域課題解決に向けた取り組み
- ▼都市部との教育における地域格差解消に向けた公営塾の運営
- ▼小中学生向けのキャリア教育を通じて常識を乗り越える力を養成

施政方針5 多様性を活かした農業によるまちづくり

- ▼農業振興計画策定により農業のまち錦江町の将来像を明確化する
- ▼有害鳥獣捕獲の取り組みを強化
- ▼しつこく食肉利活用の検討を進める
- ▼伐ったら植えるを合言葉に伐採後の再造林を引き続き推進する

施政方針6 「支え合い」を実感できるまちづくり

- ▼「認知症フレンドリーコミュニティ」構築で住みやすい町づくり
- ▼母子健康手帳などのデジタル化を進め切れ目のない子育てを支援
- ▼医療的ケアが必要な子どもたちのおさまさまざまな学校二スへの対応

令和3年度 年度始め式 町長訓示

2021.4.1 錦江町役場

4月1日、職員辞令交付式で昇格や異動、新規採用職員に辞令を交付してそれぞれの職務を任命しました。辞令交付後の年度始め式で、「山積する課題と真剣に向き合い、基本理念実現に向けた強い意識で職務に臨んでほしい」と訓示を述べ、あらためて職員に方針を伝えた木場町長。令和3年度、職員114名が丸となって錦江町のまちづくりに取り組みます。



木場一昭 町長

新型コロナウイルス感染防止対策で、参加者を新規採用職員や管理職に限定した今回の年度始め式。全職員に対してもリモート中継を通じて今年度の取り組みや方針、町が目指すビジョンを伝えました。